

Johannes Hollinger trägt die Insignien

Gabriel Crusius ist Jugendkönig der Dianeschützen

Möckenlohe – Spannend bis zum Schluss blieb es beim diesjährigen Schützenkranzl des Schützenverein DIANA Möckenlohe, als die besten Schützen des Königsschießens bekannt gegeben wurden: Johannes Hollinger setzte sich mit einem 349 Teiler knapp gegen die Konkurrenz durch, auf den Plätzen folgten Alexander Schneider und Rainer Behr. Bei den Jugendlichen hatte Gabriel Crusius mit einem 748 Teiler die Nase vorn, nach ihm folgten Julian Deschler und Jonas Alberter. Zu Beginn begrüßte Schützenmeister Willibald Crusius junior die erschienenen Mitglieder und Freunde des Vereins, und dankte gleichzeitig auch den zahlreichen Spendern und Sponsoren. Ohne diese wäre ein Preisschießen in so großem Umfang nicht möglich gewesen. Insgesamt nahmen 63 Schützinnen und Schützen am Preisschießen teil, bei dem in diesem Jahr erstmals ein Damenpokal sowie eine Glücksscheibe ausgelobt wurden (siehe extra Bericht). Der amtierende König Willibald Crusius dankte vor Bekanntgabe der neuen Könige zusammen mit Jugendkönigin Anna Wolfsteiner ab, und absolvierte noch den letzten Tanz mit seiner Schützenliesel. Beim Schinkenschätzen hatten Christine Göbel und Manfred Gerich das beste Schätzwiecht, der glückliche Gewinner bei der Verlosung des Brotzeitkorbs war Isidor Funk. Eine launige Versteigerung rundete den Abend ab.

Die Gewinner

Bei der Preisverteilung übergaben die beiden Sportleiter Matthias Behr und Michael Tratz eine Vielzahl an Sach- und Geldpreisen: Den ersten Platz bei den begehrten Festpreisen ergatterte Alexander Hollinger (61 Teiler) vor Franz Kreuzpointner (66 Teiler) und Leonardo Augst (102 Teiler). Die vom Verein gestifteten 20 Liter Bier holte sich Dominik Alberter (104 Teiler), den Brotzeitkorb Christina Kreuzpointner (45 Teiler). Zur Hochzeit stifteten Christina und Daniel Kreuzpointner einen Überraschungskorb, den sich Matthias Behr (42 Teiler) mit nach Hause nehmen durfte. Andreas Alberter gewann mit einem 46-Teiler den zur Taufe und Hochzeit gestifteten Geschenkkorb von Magdalena und Andreas Baumann. Ebenfalls zur Hochzeit und Taufe gaben Bettina und Christoph Schmidt einen Brotzeitkorb, den sich Christina Kreuzpointner (33 Teiler) einverleiben darf. Der 1. Schützenmeister Willibald Crusius junior wiederum darf dank eines 51-Teilers einen Brotzeitkorb, gespendet zur Hochzeit von Ludmilla und Manuel Schmidt, sein Eigen nennen. Zur Kindstaufe gaben Nicole und Andreas Meyer einen Brotzeitkorb, den Gerhard Fischermeier (65 Teiler) gewann. Ebenfalls einen Brotzeitkorb zur Geburt ihres Kindes gaben Stefanie und Maximilian Schmidt, bei dem Michael Tratz mit einem 76-Teiler erfolgreich war. Manfred Gerich ergatterte den Geschenkkorb von Veronika und Josef Meyer, den beide zur Taufe spendierten. Zum 80. Geburtstag gab das Vereinsmitglied Gerhard Meier einen Geschenkkorb, hier war Christoph Meyer (95 Teiler) erfolgreich. Max Müller feierte im vergangenen Jahr seinen 60. Geburtstag, den Geschenkkorb dazu holte sich Monika Crusius (122 Teiler). Beim Brotzeitkorb zum 50. Geburtstag von Luise Funk schnitt Christian Meier am besten ab (46 Teiler), während Willibald Crusius junior den Korb zum 50. Geburtstag von Christine Schmidt (83 Teiler) mit nach Hause nehmen durfte. Bei der Punktscheibe der Jugend schoss Raphael Augst mit 29 Teilern das beste Blatt'l, den Meistertitel der Jugend ergatterte Anna Wolfsteiner (92,1 Ringe). Die Punkt-Scheibe der Aktiven entschied Manfred Gerich mit 14 Teilern für sich, mit 99,3 Ringen ergatterte er knapp vor Marie Margraf auch den Meistertitel. Andreas Alberter siegte bei den Passiven, sowohl in der Teiler-Wertung (38) als auch in der Ring-Wertung (94,1 Ringe). Den Titel „Vereinsmeisterin 2024“ darf Marie Margraf tragen, die sich mit 382 Ringen durchsetzte. Den erstmals gestifteten Damenpokal gewann Annette

Wolfsteiner (61 Teiler), auf der Passivscheibe konnte sich Christoph Meyer (211 Teiler) verewigen. Die Preisgelder der Glücksscheibe holten sich Franz Fuchs, Johann Wolfsteiner und Willibald Crusius senior, die mit ihren Treffern dem Referenzschuss des 2. Bürgermeisters Christian Meier am nächsten kamen.



Das Siegerfoto zum Schützenkranz 2024: Schützenmeister Willibald Crusius junior (links) konnte Johannes Hollinger (7. von links) und Gabriel Crusius (6. von rechts) jeweils die Königskette umhängen.